



MOSAIKO

NO LA JUZGO Cazzu sobre Ángela Aguilar

Señala Cazzu que "Con Otra" no tiene dedicatoria para Ángela Aguilar y Christian Nodal.

Impone México aranceles a clavos de China

La Secretaría de Economía se percató que "las importaciones de clavos para pistola originarias de China se realizaron en condiciones de discriminación de precios"



Nación

LA VOZ

DE SALTILLO

\$10.00 Ejemplar
Domingo 6 de Abril de 2025

Año XXXVIII No. 13,767
Saltillo, Coahuila

DECOMISAN PRODUCTOS

Cateo AIC expendio



El chofer del autobús, quien se encontraba al volante de la unidad perteneciente a la empresa Guerrero, fue detenido por la Policía Municipal.

MUERE DE MANERA INSTANTÁNEA

Se lanza joven frente a autobús

HILDA SEVILLA / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

RAMOSARIZPE, COAH.- La madrugada de este sábado, un joven perdió la vida tras arrojarlo al paso de un autobús en el bulevar Miguel Ramos Arizpe, justo frente a la colonia Capellanía.



La víctima fue identificada como Juan López, gracias a una identificación de la empresa AAM Manufacturing que portaba al momento del accidente.

Según el relato del copiloto de la unidad, el joven cruzó corriendo la vialidad, se detuvo brevemente en la orilla del puente y, de manera repentina, se lanzó hacia el paso del autobús, lo que provocó que el vehículo lo impactara; el joven fue proyectado contra la carpeta asfáltica tras el atropello.

Los elementos de Protección Civil y Bomberos de Ramos Arizpe llegaron

El incidente está siendo investigado por las autoridades locales para esclarecer las circunstancias del fatal suceso.

al lugar poco después de las 2:30 de la madrugada; sin embargo, al arribar, confirmaron que el joven ya no presentaba signos vitales.

El chofer del autobús, quien se encontraba al volante de la unidad perteneciente a la empresa Guerrero, fue detenido por la Policía Municipal para rendir su declaración y colaborar en las investigaciones pertinentes.

Se comercializaba cerveza y botellas de alcohol de diversas marcas de manera ilegal

HILDA SEVILLA / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

SALTILLO, COAH.- La Policía Estatal de Coahuila, en colaboración con elementos de la Agencia de Investigación Criminal (AIC), llevaron a cabo un operativo de cateo en un domicilio ubicado en la colonia Morelos, en donde se comercializaba cerveza y botellas de alcohol de diversas marcas de manera ilegal.

La acción fue autorizada por las autoridades correspondientes mediante un orden de cateo solicitada y aprobada por un juez.

El operativo se derivó de varias denuncias recibidas por parte de la ciudadanía, que alertaban sobre un establecimiento disfrazado de tienda de abarrotes, el



La Policía Estatal de Coahuila, en colaboración con elementos de la Agencia de Investigación Criminal (AIC), llevaron a cabo un operativo de cateo.

cual operaba como punto de venta clandestina de bebidas alcohólicas sin los permisos correspondientes y en horarios no autorizados.

Además, las denuncias indicaban que los clientes consumían el alcohol fuera del domicilio, en la vía pública, lo que representaba un grave riesgo para la seguridad de los transeúntes, especialmente para los niños y la población en general.

Como parte del operativo, también se contó con el apoyo de elementos del Ejército Mexicano, quienes

cumplimiento de la ley.

Este cateo forma parte de los esfuerzos coordinados entre el Gobierno del Estado de Coahuila, a través de la Secretaría de Seguridad Pública, y la Fiscalía General del Estado, para mantener el orden, la paz y la tranquilidad en las comunidades de la entidad.

Las autoridades aseguran que continuarán trabajando de manera conjunta para erradicar actividades ilegales que afecten la seguridad de los ciudadanos.

nes brindaron respaldo a las autoridades locales para garantizar la seguridad y el



Como parte del operativo, también se contó con el apoyo de elementos del Ejército Mexicano, quienes brindaron respaldo a las autoridades locales.



Llevaron huevo y leche a todas las regiones

El Gobierno del Estado ha completado la distribución de apoyos alimentarios de huevo y leche en las 5 regiones del estado

periodicolavoz.com.mx

@periodico_lavoz

Ven oportunidades ante aranceles

RAÚL ROVHA/LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

Artega Coah.- Ante la reciente imposición de aranceles por parte de Estados Unidos a la industria automotriz mexicana, el Grupo Alianza mantiene una postura optimista y proactiva, enfocándose en explorar nuevas oportunidades en mercados internacionales dijo Jorge Verastegui, su director de Relaciones Institucionales.

Resaltó que es momento que tato México como Coahuila miren más allá del vecino del norte y aprovechar las posibilidades en otras regiones del mundo.

"En lugar de apanicarnos, hay que ver las oportunidades y, en este momento, las oportunidades se llaman: el resto del mundo. Estados Unidos está allí, seguirá siendo un socio comercial con todo y aranceles, pero el resto del mundo, pues ahí está", afirmó.



Jorge Verastegui director del Grupo Alianza

El directivo destacó que el Grupo Alianza ya está tomando acciones concretas para diversificar su presencia en el mercado global.

"En este momento tenemos gente del Grupo Alianza en Alemania, en la Feria Mundial de Automotriz, buscando oportunidades", mencionó.

Resaltó la resiliencia de México ante los retos económicos y comerciales. "No podemos encerrarnos y sentarnos en una silla a decir: ya nos cargó el payaso. Definitivamente no. Creo que México es más grande que sus problemas", expresó con confianza.

AMIGOS DE LA SIERRA

Refuerzan acciones contra incendios

En la Sierra de Arteaga

RAÚL ROCHA/LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

Arteaga Coah.- La asociación civil Amigos de la Sierra ha intensificado sus esfuerzos en la apertura y mantenimiento de brechas cortafuego en la Sierra de Arteaga, como parte de una estrategia preventiva para mitigar el riesgo de incendios forestales.



Estas labores en la Sierra de Arteaga buscan minimizar riesgos de propagación de incendios forestales

evitar la propagación del fuego en caso de que presente un siniestro, es-

pecialmente durante la temporada de altas temperaturas.

Las brechas cortafuego son caminos o franjas de terreno despejadas de vegetación, cuya función es actuar como barreras que dificultan el avance del fuego.

En la Sierra de Arteaga, estas medidas son fundamentales debido a la alta cantidad de material combustible presente, lo que podría provocar incendios de gran magnitud si no se toman precauciones adecuadas.

LOCAL / PÁG. 2

